

El alcalde, junto a una de las actuaciones llevadas a cabo. **WORD**

## Santa Marta decora varios elementos naturales para dar atractivo a la Isla del Soto

### REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes suma nuevos atractivos a la Isla del Soto. Con la intención de dar una mayor visibilidad a este espacio, en los últimos días ha retomado la decoración de elementos naturales que se había paralizado con motivo del cierre de la isla. Los trabajos han consistido en la decoración de troncos situados en la zona infantil, próxima al acceso de la pasarela que conecta la isla con el municipio, junto a la iglesia.

Se trata de troncos obtenidos de desbroces y talas de limpieza, alguno con más de dos metros de altura, que se han pintado de color negro, amarillo y rojo, dando lugar a grandes lápices que llaman la atención a quienes pasean por este entorno natural. Existen otros troncos en la isla que se decorarán en las próximas semanas continuando con esta "ruta del color". Asimismo, el Ayuntamiento tiene pensado ampliar estas actuaciones a otros puntos de la localidad santamarquina.

El alcalde de Santa Marta, Da-

vid Mingo, subrayó que «estas iniciativas se enmarcan en el plan que está llevando a cabo el Consistorio para dotar al municipio de nuevos atractivos turísticos que atraigan a visitantes para fomentar el consumo en el pueblo». En este sentido, ha recordado que «estamos haciendo una apuesta clara por convertir al municipio en un referente artístico y cultural con sus propias señas de identidad como son estos elementos decorativos, así como el arte mural».

Cabe destacar que Santa Marta de Tormes cuenta en la actualidad con una decena de localizaciones donde se muestran cerca de una veintena de murales que han convertido a la localidad en un museo de arte urbano al aire libre. «Hemos conseguido que el arte sea uno más de nuestros vecinos, ofreciendo un espectáculo visual y un regalo para los sentidos», esgrimió el alcalde.

En esta línea, el concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, recordó que el Consistorio santamarquino ha llevado a cabo otras acciones con el mismo fin, como la instalación de una valla promocional de sus museos que colocó en la Isla del Soto. También ha acondicionado un antiguo quiosco, situado en la confluencia de las calles Juan Padilla con Francisco Maldonado, mejorando notablemente su imagen y dándole un uso promocional de la oferta turística y cultural de Santa Marta de Tormes. «Se trata de acciones que no sólo están dirigidas a quienes nos visitan, sino también para que nuestros vecinos conozcan la oferta cultural y turística que tienen cerca de casa», señaló

## Aldeatejada suspende sus Fiestas Patronales 2020 del Corpus Christi por la covid

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Aldeatejada anunció a través de un bando municipal la suspensión de las fiestas patronales del Corpus Christi por la pandemia de la covid-19. «Dentro de dos semanas nuestro pueblo debería de estar celebrando sus Fiestas Patronales del Corpus Christi. Sin embargo, las circunstancias tan traumáticas que estamos viviendo, como consecuencia de la pandemia producida por el Covid 19, no nos van a permitir llevar a cabo los actos que con tanta ilusión habíamos preparado. La posibilidad de un rebrote aconseja limitar al máximo la organización de actos en que la afluencia de personas sea grande y las medidas de seguridad se vean comprometidas. Pensando en la seguridad de nuestros convecinos, el equipo de Gobierno ha decidido suspender la celebración de los actos que tenía organizados para las Fiestas del Corpus», señalaron. «Estos serán unos días tristes teniendo en nuestra memoria a tantos fallecidos y a sus familiares. Pero este año tendremos que hacerlo así para poder ver el futuro con cierto optimismo y con la ilusión de que el año que viene podremos disfrutar de nuestras fiestas todos juntos otra vez», concluyeron.

## La agenda cultural de Guijuelo ofrece propuestas «refrescantes» para junio

REDACCIÓN / WORD. Las iniciativas para este mes, enmarcadas en la agenda Cultural del Ayuntamiento de Guijuelo continúan ofreciendo alternativas para todas las edades para el mes de junio, que un mes más se centrarán en las redes sociales y en las propuestas telemáticas. Desde la Ludoteca el medio ambiente será el protagonista y los que se acerquen por sus redes sociales podrán contar con varias unidades temáticas durante el mes, divididas por semanas, que se centrarán en: el medio ambiente, los océanos, el yellow day y el verano.

En el Centro Cultural la atención se centra en el «arte refrescante» para iniciar el mes, pero además ofrecerán alternativas relacionadas con el teatro, las manualidades y los talleres como el que mostrará como disfrutar de los helados de frutas. Para cerrar el mes las actividades incorporarán: la magia, los descubrimientos, los paseos, la astronomía y los rituales, como el previsto para compartir, de forma virtual, la Noche de San Juan.

Por su parte en la Biblioteca el objetivo central se fijará en «que leer» y contará con recomendaciones por géneros de forma semanal, tanto para adultos, como para los más pequeños de la casa.

## Vuelve la actividad al taller de la Mancomunidad Alto Águeda

Los alumnos se han reincorporado para desarrollar sus prácticas en los domicilios de varios municipios

### REDACCIÓN/WORD

CIUDAD RODRIGO. El Programa Mixto de Formación y Empleo que promueve la Mancomunidad Alto Águeda ha reiniciado esta misma semana su actividad tras la suspensión presencial del programa debido a la situación de alerta sanitaria causada por la covid-19. A través de esta iniciativa los participantes reciben la certificación necesaria para desarrollar el trabajo de atención socio sanitaria.

Por otra parte, en esta vuelta a la actividad, los alumnos del programa iniciaron las prácticas for-

Participantes en el taller. **WORD**

mativas laborales en domicilios de los municipios de la Mancomunidad. Según explican fuentes de este órgano, «se ha dotado a los alumnos de equipos de protección individual para que puedan realizar sus prácticas con la máxima seguridad».

Durante los meses previos han

estado recibiendo formación teórico-práctica de forma no presencial. Las asignaturas no solo están relacionadas con la temática principal del programa sino que hay aspectos de gestión.

El programa mixto tiene su fecha de finalización el día 31 de julio de 2020.



## Puesta a punto para el verano

Los operarios de la delegación de Jardines del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo están poniendo al día diversas zonas verdes segando en la Alameda Vieja y en la zona de la pista de voleibol. **WORD**